

Beschreibung der Fernbehandlungen mit MARINOKO Energy Healing

Jede Energy Healing Behandlung kann auch als Fernbehandlung durchgeführt werden.

Diese Lösung ist eine mögliche Weiterführung der bereits absolvierten Einzelsitzungen bei MARINOKO. Wir empfehlen diese bei bereits länger anhaltenden chronisch körperlichen Beschwerden, oder auch bei herausfordernden Lebenssituationen und psychischen Themen, die eine Ausbalancierung finden möchten. Diese Art der Behandlung ist auch für diejenigen möglich, die schon mal eine Vertical Balancing Behandlung erhalten haben.

Die Fernbehandlungen beinhalten als Basis das Vertical Balancing. Zusätzlich fokussieren wir uns auf die Reinigung, Klärung und Ausgleichung der entsprechenden Organe, zu behandelnde Körperteile und die gegenwärtige Thematik. Bereits vorhandene Heil-Elementale von früheren Sitzungen werden reaktiviert, andere neu zur Unterstützung geschaffen.

Die Behandlungen erfolgen nach Absprache (ohne festen Zeitplan). Die Empfänger können sich zu der vereinbarten Zeit für **20-30 Minuten** hinlegen, energetisch einstimmen, um die Heilenergie bewusst zu empfangen - dies unterstützt eine bessere Absorption der generierten Energien (Annahme / Integration / Umsetzung).

Zu diesem Zeitpunkt solltest Du genügend Ruhe einplanen und Dich durch nichts ablenken lassen, um die in einem Heil-Elemental angereicherte Energie zu empfangen.

Um diese Sitzungen durchführen zu können, brauchen wir ein Foto von dir, dein Geburtsdatum und eine sehr kurz gefasste Beschreibung deiner Beschwerde(n) und/oder Thematik.

Diese Art der Behandlung wird in der Regel drei Mal gebucht: 3 x 20 Minuten = insgesamt 1 Std. zum üblichen Stundentarif von CHF 150.- man kann jedoch solange damit fortfahren wie gewünscht oder notwendig.

Dies ist eine einfache und sehr gute, preisgünstige Möglichkeit mit Energy Healing und Vertical Balancing Sitzungen fortzufahren. Falls Du Fragen dazu hast, kannst Du uns gerne kontaktieren.

Mit herzlichen Grüßen
Dein MARINOKO Team